

Brasileña **Suzano recorta producción de celulosa** en medio de incertidumbre arancelaria

■ La reducción será de un 3,5% en los próximos 12 meses, equivalente a 450 mil toneladas.

POR MARÍA GABRIELA ARTEAGA

La brasileña Suzano, el mayor productor mundial de celulosa de eucalipto, anunció que recortará su producción durante los próximos 12 meses y atribuyó la decisión a la incertidumbre arancelaria que ha impulsado el Presidente de Estados Unidos, Donald Trump.

La firma detalló que la reducción será en torno a un 3,5%, equivalente a unas 450 mil toneladas.

“No diría que la inestabilidad geopolítica ha reducido la demanda, pero obviamente ha frenado las negociaciones sobre precios”, dijo el director ejecutivo de Suzano, João Alberto Abreu, en una entrevista reseñada por Bloomberg.



“La expectativa de reducir el suministro de pulpa a EEUU genera la expectativa de tener que aumentar los envíos a China, y obviamente ese no es el entorno ideal para discutir aumentos de precios”, agregó.

El gigante asiático, inmerso en la guerra comercial con Washington, es el mayor mercado para Suzano; pero, además, Brasil es -junto a China e India- el país más afectado por los gravámenes de Trump.

Si bien la pulpa se incluyó el mes pasado

en una lista de exenciones, el ejecutivo aseguró que la incertidumbre fue suficiente para afectar el comercio.

Sus comentarios surgieron poco después de la entrega de resultados, en los que la firma reportó una ganancia neta de 5 mil millones de reales (unos US\$ 900 millones), revirtiendo la pérdida de 3.770 millones del mismo período

de 2024.

La empresa también revisó al alza su estimación de inversión para 2025, desde los 12.400 millones de reales iniciales a 13.300 millones.

Sus acciones subieron hasta un 4,8%, el nivel más alto en tres semanas. Los papeles de las chilenas Copec y CMPC también tomaron nota del anuncio y avanzaron más de 4% cada una en la jornada.